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令和
れ い わ

4年度
ね ん ど

第 2回
だい  かい

 青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

 議事
ぎ じ

要旨
よ う し

 

 

日
にち

 時
じ

 令和
れ い わ

4年
ねん

7月
がつ

21日
にち

（木
もく

）10:00～12:00 

場
ば

 所
しょ

 青森市
あおもりし

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター 2階
かい

 大集会室
だいしゅうかいしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 （委
い

 員
いん

）中村
なかむら

委員
い い ん

、高橋
たかはし

委員
い い ん

、常田
つ ね た

委員
い い ん

、狭間
は ざ ま

委員
い い ん

、髙
たか

杉
すぎ

委員
い い ん

、粕谷
か す や

委員
い い ん

、 

小山田
お や ま だ

委員
い い ん

、佐藤
さ と う

委員
い い ん

、長谷川
は せ が わ

委員
い い ん

、中野
な か の

委員
い い ん

、西脇
にしわき

委員
い い ん

、谷川
たにかわ

委員
い い ん

、 

阿保
あ ぼ

委員
い い ん

、藤川
ふじかわ

委員
い い ん

、野呂
の ろ

委員
い い ん

、鹿内
しかない

委員
い い ん

 

（計
けい

16名
めい

） 

（事務局
じむきょく

）障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

 竹谷
た け や

課長
かちょう

、山口
やまぐち

主幹
しゅかん

、長谷川
は せ が わ

主幹
しゅかん

、赤平
あかひら

主幹
しゅかん

、斎藤
さいとう

主幹
しゅかん

、

竹内
たけうち

主査
し ゅ さ

、渡邊
わたなべ

主査
し ゅ さ

、三上
み か み

主事
し ゅ じ

 

 

１ 開会
かいかい

 
 

２ 報告
ほうこく

事項
じ こ う

 

（１）青森市
あおもりし

障害者
しょうがいしゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

活動
かつどう

報告
ほうこく

 

＜青森市
あおもりし

障害者
しょうがいしゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

を受
じゅ

託
たく

する事
じ

業者
ぎょうしゃ

から、「資料
しりょう

２ 青森市
あおもりし

障害者
しょうがいしゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

活動
かつどう

報告
ほうこく

」に基
もと

づき説明
せつめい

＞ 
 

３ 各部会
かくぶかい

での話
はな

し合
あ

い及
およ

び各部会
かくぶかい

からの報告
ほうこく

 

（１）各部会
かくぶかい

からの報告
ほうこく

 

＜各部会
かくぶかい

での協議後
きょうぎご

、協議
きょうぎ

内容
ないよう

を部会
ぶ か い

リーダー等
など

から報告
ほうこく

＞ 

（高橋
たかはし

委員
い い ん

）「みんなの未来
み ら い

部会
ぶ か い

」では、新
あら

たにヘルプカードの周知
しゅうち

状 況
じょうきょう

、障
しょう

がいのある

かたの防災
ぼうさい

について話
はな

し合
あ

ってはどうかと意見
い け ん

があがった。防災
ぼうさい

については、事務局
じむきょく

にお

いて関係
かんけい

部局
ぶきょく

と調整
ちょうせい

し、部会
ぶ か い

において話
はな

し合
あ

う内容
ないよう

等
など

を整理
せ い り

してもらうことになった。

前回
ぜんかい

の部会
ぶ か い

において話題
わ だ い

が出
で

ていた福祉
ふ く し

人材
じんざい

の育成
いくせい

、また障
しょう

がいに関
かん

する普及
ふきゅう

啓発
けいはつ

につ

いては各障
かくしょう

がい者
しゃ

団体
だんたい

においてさまざまな活動
かつどう

をしているが、コロナ禍
か

の中
なか

でその活動
かつどう

に制限
せいげん

がある状 況
じょうきょう

や、小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

の段階
だんかい

から障
しょう

がい理解
り か い

に関
かん

する働
はたら

きかけが必要
ひつよう

で

はないかという意見
い け ん

があり、今後
こ ん ご

も引
ひ

き続
つづ

き検討
けんとう

を続
つづ

けることとなった。 
 

（長谷川
は せ が わ

委員
い い ん

）「就労
しゅうろう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

」では、就労
しゅうろう

支援
し え ん

ハンドブックの作成
さくせい

について、今後
こ ん ご

の障
しょう

がい者
しゃ

総合
そうごう

支援法
しえんほう

の改正
かいせい

を考慮
こうりょ

するとこのままの内容
ないよう

で作成
さくせい

をつづけるべきかという

議論
ぎ ろ ん

になった。また、就労
しゅうろう

移行
い こ う

支援
し え ん

の利用
り よ う

につながるかたが少
すく

ない現状
げんじょう

について、当事者
とうじしゃ

が就労
しゅうろう

を希望
き ぼ う

する際
さい

に相談
そうだん

を受
う

けるかたが、どのような支援
し え ん

を選択肢
せんたくし

として提示
て い じ

してい

るのかを把握
は あ く

してはどうかという意見
い け ん

があり今後
こ ん ご

窓口
まどぐち

で対応
たいおう

するハローワークや相談
そうだん

支援
し え ん

専門員
せんもんいん

にヒアリングをする機会
き か い

を持
も

ち、当事者
とうじしゃ

のかたが一般
いっぱん

就労
しゅうろう

につながり、その

場所
ば し ょ

で長
なが

く働
はたら

き続
つづ

ける支援
し え ん

について考
かんが

えていきたい。 
 

４ その他
ほか

 

「うららマルシェ」の実施
じ っ し

状 況
じょうきょう

について、事務局
じむきょく

から説明
せつめい

 
 

５ 閉会
へいかい

 

－以上
いじょう

－ 

資料
しりょう
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